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Московского Патриархата

Патриарх Сербский Порфирий посетил в Белграде
премьеру фильма о гонениях на Украинскую
Православную Церковь

 Служба коммуникации ОВЦС, 20.09.2024. Святейший Патриарх Сербский Порфирий открыл в
Белграде (Сербия) премьеру документального фильм «Люди Христовы. Наше время»,
посвященного гонениям на Украинскую Православную Церковь со стороны государственных
властей Украины. Как сообщает РИА Новости, премьерный показ состоялся вечером 18
сентября в среду здании «Югославской кинотеки». 

 Режиссер и сценарист картины – Йован Маркович. Своими мыслями в ленте делятся иерарх
Сербской Православной Церкви митрополит Бачский Ириней, знаменитый кинорежиссер Эмир
Кустурица, православный священник, философ и поэт Марио Сельвини из Генуи (Италия),
преподаватель Кембриджского университета (Великобритания) Вукан Маркович, уроженец
Донбасса музыкальный продюсер Юрий Бардаш. О давлении на верующих на Украине в
документальной ленте также рассказали философ Руслан Калинчук из Ивано-Франковска и
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священник Николай Могильный из Киева. 

 «Благослови Господь всех, кто приложил усилия, чтобы этот фильм увидел мир, всех кто внес
свой вклад, участвовал в создании этого фильма и всех людей доброй воли», – сказал Святейший
Патриарх Сербский Порфирий перед началом кинопоказа. 

 В числе участвовавших в мероприятии также были митрополит Бачский Ириней, режиссер Эмир
Кустурица, выступивший продюсером документальной ленты, главный редактор Sputnik в Сербии
Любинка Милинчич, общественные деятели. 

 В фильме показана хроника гонений на Украинскую Православную Церковь, развязанных
властями Украины, в том числе факты силовых захватов храмов и вытеснения монахов из
помещений Киево-Печерской Лавры, разгонов несогласных с притеснениями Церкви верующих и
священников. В картине также говорится о принятии Верховной Радой закона, предполагающего
запрет канонической Церкви на Украине. В храмах и монастырях проходят обыски, епископов и
священников преследуют в судебном порядке, сажают под арест, на них происходят нападения. 

 «Как раньше происходило в Югославии, так сейчас, к сожалению, происходит на Украине, —
считают создатели картины, которых цитирует «Комсомольская правда». — Мы рассказываем
про запрет Украинской Православной Церкви на Украине и пытаемся зрителям дать немножко
больше информации, чем можно узнать из СМИ по сравнению со всей Европой и даже Сербией.
Мы хотели, чтобы каждый посмотрел картину и начал задумываться о том, что происходит в мире,
как быть и как жить дальше». 

 По мнению режиссера Эмира Кустурицы, православным необходимо держаться вместе, потому
что Православие, религия множества народов, в том числе и сербов, сейчас находится в
серьезной опасности, сообщает ТРК «Звезда». 

 Как отметил митрополит Бачский Ириней, В. Зеленский на Украине «устроил то, чего не сделали
даже гонители, мучители, преступники в истории, начиная с Нерона и Диоклетиана: никто никогда
не пытался запретить Церковь как таковую, а он это сделал». 

 «Современный мир, как нам показывает этот фильм, – действительно мир Христа и антихриста.
Конечно, это не новая реальность, так было уже две тысячи лет христианской истории, иногда
больше, иногда меньше. Но сегодня это, как мне кажется, становится очевидным перед нашими
глазами – очами духовными, а теперь и проявлено физически. Мы видели в фильме эти
невероятные, ужасные сцены измывательства над людьми только за то, что они православно
верят в Бога. И теперь разнузданные безбожники в Киеве передают эстафету так называемым
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Олимпийским играм этого года в Париже, где на открытии мы видим не просто богохульство по
отношению к христианским святыням и ценностям, а открытое восхваление сатанизированного
человека. Что это значит? Куда это ведёт? Ответ очевиден! В конце тех игр в Париже, промыслом
Бога, появился человек, спортсмен и это оказался серб (имеется в виду дзюдоист Неманья 
Майдов – прим.), который мог бы быть и русским, и украинцем, и греком или итальянцем, – он
поднимает крест, целует его, поднимает руки к небу и говорит: "Слава Богу, я есть то, что я есть,
благодаря этому кресту и Тому, Кто ради нашего спасения был распят на нём и воскрес из гроба,
воскресив и нас всех. Благодарю тебя Христос, Бог мой!», – подчеркнул архипастырь, слова
которого приводит Pressenza IPA. Епископ Ириней выразил уверенность, что все собравшиеся
с одинаковым чувством посмотрели фильм «Люди Христовы. Наше время» и что это станет
незабываемым для них.  
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